

鈴木家からのおたより

2023年秋号

こんにちは。いかがお過ごしでしたか。暑すぎる夏が急に終わり、福島は朝晩と冷えるようになってきました。今年も冬に向けて、風邪、インフルエンザ等々、気を付けることがたくさんありますが、みなさまが健やかに過ごすため、我が家りんごが少しでもお役に立てれば幸いです。私たちも食事、運動、睡眠に気を付けて、元気にりんごをお届けしたいと思います。



果樹作業と共に自家用野菜を担当していますが、今年は春先から暑い日が続き、そら豆やスナップエンドウは不作でした。また、毎年うまく育っていたミニトマトやインゲンが不稔になりました。他方、落花生は発芽から順調な生育をし、植え付け後の除草や水管理は大変でしたが、今までに無い落花生畑になりました。今日は試し掘りの様子です。もう少ししたら近所などに差し上げるつもりです。（進）



9年連続でモンドセレクション金賞を受賞している福島市の水道水。JA女性部の仲間と福島市内にあるすりかみ浄水場の見学へ行きました。浄水池やろ過池などの様々な工程や中央監視室を丁寧な説明を受けながら見学。擧上川ダムの水が6時間かけて飲み水になることや、ダムから自宅まで1日以内に水が来ること等を教えてもらいました。蛇口をひねって、おいしい水が飲める幸せを感じた半日でした。これからも色々な場所に足を運び、知識を得たいと思います。（孝子）



大阪まで弾丸遠征

妻の誘いもあり、9/21に人生初のB'zのライブに行ってきました。あいにく当日は雨予報。開演1時間ほどで豪雨＆雷になりましたが、その雨も、レーザーライトで虹色に輝き、見たこともない幻想的な演出に変貌。すごかったです。その後、中断を経て、曲目カット等があり残念でしたが、B'zの屋外ライブといえば雨らしいので、初めてでそれを経験できたのは、ある意味幸運！忘れられないライブになりました。（満）

今年も福島市アオウゼで「当園の果物を使ったジャム＆お菓子作り」教室の講師を務めました。コロナ禍では少人数でしたが、久しぶりに最大人数の16人で楽しく講座開催となりました。これまでの経験で、みんなが分からぬポイントで声をかけられたかなと少し手ごたえを感じ、生徒さんからのアンケートも大好評でした。一年前から準備しているだけに、とても嬉しく感じました。（陽子）



お知らせ

毎週日曜日の福島駅東口駅前広場のマルシェgooddaymarketには状況に応じて出店します。出店情報はSNSをご確認をお願いします。生育状況も随時更新しています。



Instagram
suzuki.fruits



フェイスブック
<https://www.facebook.com/suzuki.fruits/>

